
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会	 議事録	

2017/1/12	記：区民の会	 吉原	

	

日時：2017 年 1 月 12 日 10:00〜11:30	

場所：サービスセンター会議室	

	

出席者	

サービスセンター：大塚、草階、袴田、鈴木	

区民の会：丸山、花上、田中、吉原	

欠席：辻（敬称略）	

	

・環境整備事業実施内訳の説明	

	 主に草階さんから説明を受ける。	

	 バイク事故でドクターヘリの出動あり。	

	 側溝清掃を多数行なった。	

	

・粗大ごみ 3290 キロの処理をした。	

	 何らかの対策が必要。役所との協議が必要であろう。	

	 一方的に役所に頼むだけではなく、ダイヤランド側からの提案を出すのがいいだろう。	

	 区民会議などでみんなからアイデアを出してもらおう。（丸山）	

	

・森の里	

	 ある会合で特別メニューを頼んだところ最初の説明の内容と大きな違いがあった。	

	 特に高齢者にやさしくないメニューだった。改善をお願いします。（田中）	

	

	 営業時間や、コース料理の設定などの改善もお願いしたい。	

	 ビザ焼き窯など、ここならではの特長が欲しい。（丸山）	

	

・セブンイレブン	

	 12 月の売上は日販平均 362,700 円。	

	 行政サービスについて、セブンイレブン側から申し入れをしてほしい。（吉原）	

	 恵方巻きの目標 300 本。	

	

・テニスコート	

	 サークルでは利用あり。	

	

・餅つき大会 1 月 8 日（日）	



	 天気が悪いながら多くの参加者があった。	

	

・診療所の件	

	 ブナの森に開設される「なでしこクリニック」からダイヤランドの診療所に医師を派遣する

という話あり。	

	 ダイヤランド側の考えを纏める必要あり。（丸山）	

	

	

以上	

	

	


